



Unsere Diözese – und damit auch unsere Kirchengemeinde –
steht vor wichtigen Veränderungen.

Aus diesem Grund laden wir

alle Gemeindemitglieder

der Gemeinde „Zur Heiligsten Dreifaltigkeit“
herzlich ein zur

Gemeindeversammlung

am: Samstag, 7. März 2026

um: 14 Uhr

im Gemeindesaal neben der Kirche

Wir möchten Sie an diesem Tag darüber informieren,
wie sich die Strukturen in unserer Region künftig entwickeln könnten
und welche Veränderungen uns dabei erwarten.

Im Anschluss gibt es Zeit für Ihre Fragen, Anregungen und Austausch.
Ihre Meinung ist uns wichtig – denn nur gemeinsam könnten wir
Zukunft gestalten.

Wir freuen uns auf ihr Kommen

gez. Pfarrer Manfred Griesbeck und Monika Grund

für den gesamten Kirchengemeinderat